

#### 第4回関東 MIST 研究会 報告

平成 27 年 1 月 10 日(土)に虎ノ門ヒルズフォーラム(東京)にて岩井整形外科内科病院 高野裕一会長のもと開催され、総勢 105 名のご参加をいただき無事に終了しましたのでご報告させていただきます。

日本 MIST 研究会の地方会として第 4 回となった今回は「新春講演会」と銘打ちまして、ミニレクチャーにて「手術支援機器と MIST」、「感染症と MIST」として 3 題、また指定演題として「CBT 手技と Pitfall およびリカバリーショット」として、6 題のご講演いただき、活発な討論が行われました。

特別講演では、骨粗鬆症治療薬のテリパラチドを基礎的な研究を踏まえた上での骨形成の効果について、北海道大学大学院歯学研究科 口腔健康科学講座 硬組織発生生物学 教授 網塚 憲生先生にわかりやすくご講演いただきました。また最近トピックとも言える成人脊柱変形手術において目指すべきゴールとして、新潟脊椎外科センター センター長 長谷川 和宏先生にご講演いただきました。

情報交換会では学閥の垣根を越えた交流があり、有意義な会になりました。当日、参加していただきました先生方、また本研究会の趣旨にご賛同いただいた企業様に心より深謝しております。



第4回関東 MIST 高野裕一会長による開会挨拶



指定演題による発表の様子



会場で研究会終了後の全体撮影

第4回関東 MISt 研究会  
会長 高野裕一  
事務局 志保井柳太郎